

# IN3, 20 años diseñando el internet del futuro



**IN3**  
Internet  
Interdisciplinary  
Institute

Se crea el Internet Interdisciplinary Institute (IN3).

Se abre el programa de doctorado de Sociedad de la Información y el Conocimiento.

Se inicia la primera fase del Proyecto Internet Catalunya (PIC), liderado por Manuel Castells e Imma Tubella, que analiza las características y explica el desarrollo de la sociedad de la información en Cataluña.

Joan Torrent Sellens defiende la primera tesis doctoral de la UOC-IN3 dentro del programa de doctorado de Sociedad de la Información y el Conocimiento.

Se inaugura la sede del IN3 en Castelldefels, situada en el Parque Mediterráneo de la Tecnología.

Se inicia la segunda fase del Proyecto Internet Catalunya.

Se constituye la Comisión Científica de Evaluación del IN3, presidida por Manuel Castells, para evaluar y guiar la investigación en el IN3 y el programa de doctorado de Sociedad de la Información y el Conocimiento.

Se ponen en marcha las becas UOC de doctorado, dirigidas a personal investigador en formación a tiempo completo.

Nace el máster universitario de Sociedad de la Información y el Conocimiento como parte de los estudios de posgrado de la UOC.

Finaliza el Proyecto Internet Catalunya y se hacen públicos los informes de los resultados obtenidos.

El IN3 se reorganiza bajo la dirección de Manuel Castells, con una nueva estructura y líneas estratégicas.

Se inicia el Programa de movilidad internacional del IN3 para acoger a profesorado y personal investigador visitante.

Nace el programa Knowledge Communities para impulsar la colaboración entre los grupos de investigación del IN3 con otras instituciones.

Se crea HAROSA la primera comunidad Knowledge Communities, de la mano del grupo DPCS-ICSO.

Se lanza la IN3 Working Paper Series que constituye una iniciativa pionera de acceso abierto a la producción científica por parte de la comunidad afín.

Manuel Castells es galardonado con el premio Holberg, el Nobel de las ciencias sociales, el arte, la tecnología, las humanidades y el derecho.

Manuel Castells es galardonado con el premio de la Fundación Internacional Balzan, que distingue a científicos de todo el mundo por su contribución en los campos de las ciencias y las artes.

El IN3 pasa a formar parte de la Global Network of Internet and Society Research Centers.

Se presenta la primera patente del IN3 y de la UOC, a cargo de investigadores del actual grupo WiNe.

Se incorpora el primer profesor de investigación ICREA al IN3. Jordi Cabot, investigador líder del grupo de investigación SOM Research Lab, es nombrado por la Institución Catalana de Investigación y Estudios Avanzados como profesor de investigación ICREA sénior.

Se lleva a cabo una nueva reorganización del IN3 bajo la dirección de David Megías. Surgen diez de los once grupos de investigación actuales: CareNet, CNSC, CoSIN3, DIMMONS, GenTIC, ICSO, KISON, SOM Research Lab, TURBA Lab y WiNe.

La UOC, a través del grupo de investigación CNSC y el Ayuntamiento de Barcelona crean el proyecto Decidim, una plataforma participativa para construir una sociedad más abierta y colaborativa.

Todos los grupos del IN3 obtienen o renuevan su reconocimiento SGR, otorgado por la Agencia de Gestión de Ayudas Universitarias y de Investigación (AGAUR) de la Generalitat de Cataluña.

Barcelona acoge el Sharing Cities Summit, el mayor encuentro de ciudades centradas en la economía colaborativa, organizado por el grupo Dimmons y el Ayuntamiento de Barcelona.

Se incorpora la primera investigadora ERC Starting Grant al IN3. Diana Roig-Sanz, investigadora líder del grupo GlobalIS, recibe una ayuda del Consejo Europeo de Investigación (ERC) y su grupo se incorpora al IN3.

**¡El IN3 cumple 20 años!**

La investigadora Diana Roig-Sanz obtiene el reconocimiento como profesora de investigación en la convocatoria ICREA sénior.

2000

2001

2002

2003

2005

2007

2008

2009

2010

2012

2013

2014

2015

2016

2017

2018

2020

